

Prevención de la diabetes en jornada por el Día Mundial de la Salud



La Habana, 30 mar (RHC) Cuba se une a la jornada global por el Día Mundial de la Salud con un programa de actividades dedicadas a la prevención de la diabetes, patología que centra la atención este 7 de abril.

Apura el paso, gánale a la diabetes es el lema central de esta jornada, que auspicia la Organización Mundial y la Panamericana de la Salud, (OMS/OPS) así como las instituciones sanitarias de cada nación.

Conversatorios, caminatas, entrega de plegables con información sobre los principales factores de riesgo y consejería nutricional, entre otras, figuran entre las actividades que se desplegarán en todo el país, anunciaron los organizadores, del Ministerio cubano de Salud.

En conferencia de prensa hoy, el representante de la OPS/OMS en Cuba, Cristian Morales, llamó la atención sobre la prevalencia de esta enfermedad a nivel global. Las cifras llegan a casi un 40 por ciento de la población, dijo.

El funcionario resaltó además el rol de esa organización en acompañar a los países en la labor educativa. Cursos para médicos y capacitaciones para el manejo integral de la enfermedad son algunos de ellos.

Para la directora del Instituto Nacional de Endocrinología, Ileidys Iglesias, el tema de la prevención y la educación sanitaria es vital, pues un por ciento de la población cubana desconoce que vive con esta patología crónica.

El programa de atención en la isla arrancó en 1975 e involucra a distintas instituciones, los centros de atención al diabético y la atención primaria.

Pero Cuba va más allá tras la introducción del Heberprot-P para el tratamiento de la úlcera de pie de diabético. Hoy, subrayó, se trabaja en la detección del pie de riesgo, aquel con problemas vasculares, con callosidades y problemas ortopédicos.

Instituido en 1950, el Día Mundial de la Salud se celebra el 7 de abril. Cada año se dedica a reflexionar sobre un tema específico. En 2015 centró su mirada en la inocuidad de los alimentos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/88929-prevencion-de-la-diabetes-en-jornada-por-el-dia-mundial-de-la-salud>



Radio Habana Cuba